

特集「新冠町立国民健康保険診療所」 ～入院病床等再開から1年～

国保診療所は町内唯一の医療機関として、昨年8月から入院病床及び休日・夜間の救急外来患者の受け入れを再開し1年が経過しました。

『広報にいかっぷ』では、入院病床等再開により診療所の運営や職員の方々が大幅に変わったことから、診療所の現状を皆さんに良く知っていただくため、診療所取材してきました。



国保診療所 所長あいさつ
渡部 晃司

新冠町立国民健康保険診療所の入院病床を再開してから約1年が経過しましたので、診療所長として一言お礼を述べさせていただきます。

多くの皆さまのあたご支援とご理解を頂き、入院病床を再開してから早くも1年を迎えることが出来ましたことに感謝を申し上げます。

入院患者さまも増え、昨年の12月以降は、ほぼ満床となり、一時はオーバーベットの状態となり、町民にとって本当に必要な病床であることを実感しております。

病棟再開と同時に、全ての科の患者さまには対応できませんが、当院の力量の範囲内で、休日、夜間の救急患者さまに対応させていただいております。

外来患者さまの数も、平成29年度、30年度と2年連続増加し、検診の受診者さまも順調に伸びてきており、今後も、検診業務などの予防医学にも力を入れていく方針です。

検診から24時間救急、外来部門、入院部門ともに地元の皆さまにとって必要とされる医療をご提供できるよう、職員一同、昼夜を問わず、不断の努力を続けてまいります。

最後になりましたが、当診療所の存在の強みとして、町民にとって一番近くにある有床診療所だからこそ、慣れ親しんだ町で暮らし続けたいと願う町民にいつも寄り添える立ち位置にいることだと思っております。

それ故、地域と共に安心して治療できる、相談できるような医療を提供することが私たちの果たすべき役割だと思っておりますので、今後ともご支援を宜しくお願い致します。

国保診療所 看護師長あいさつ
富永 圭子

平成30年8月1日より病床が再開となり、1年が経過しました。

再開の際には、各関係機関より多大なるご尽力をいただき本当にありがとうございました。

再開当初は、2年間無床となっていた状況を見ると、本当に入院患者が入ってくるのだらうかという不安でいっぱいでしたが、おかげさまで現在は15人以上の患者さまが常に入院されています。

れている状況です。ベッド数18床のところ満床となる事もあり、ベッドの空き待ちをされている患者さまもいらっしゃいます。このような事から考えると、やはり町民の皆さまにとっては必要な場所なのだ改めて感じ、身の引き締まる思いであります。

再開後に一番最初の患者さまを受け入れた時は、準備が万全だろうかと内心ひやひやしていた事を今でも鮮明に覚えています。それから1年という月日が経ちスタッフ一同、懸命に業務にあたっているところです。そんな中、町民の皆さまよりさまざまな意見をいただき、事もありました。今後、診療所をより良いものにしていくためにも、真摯に向き合わなければならないと考えております。

私をはじめ、まだまだ行き届かないところもありますが、町民の皆さまから今後も長く必要とされる診療所となるよう努力をしていきたいと思っております。

今後とも当診療所をどうぞよろしく
お願い致します。



国保診療所で働く看護師たち

新冠の地域医療を支える



国保診療所は、平成30年8月1日に入院病床と救急外来患者の年中無休による24時間受け入れを再開するにあたり、さまざまな職種の職員を募集し採用しました。

その中の職種の一つである「看護師」は、診療所にとって最も重要なポジションと言っても過言ではない存在となっております。

「看護師」の仕事は、診察の補助や療養上のお世話など、患者さんの体調管理はもちろん、精神的な心の看護も行わなければならない、とても重要な責務を担っています。

若年層の都市圏への流出に歯止めがかからない中、地域医療を支える看護師たちが診療所で活躍しています。

現在、子育て中ということもあり、自宅から近い地域の医療機関に町民の一人として貢献させて頂き、新人の頃から地域医療に携わっている経験を活かし、病床を再開するというまたとないタイミングを運命と感じ、この度勤務することになりました。

小規模な医療機関ではありますが、休日、夜間外来や救急の受け入れなども積極的に行っており、地域密着型医療の提供のため、笑顔あふれる対応と、患者さまに満足してもらえるような医療を提供していきたいと思っています。



PROFILE

- ・三上 真琴(みかみ まこと)
- ・平成30年7月1日付採用
- ・出身地：日高町厚賀町
- ・配属部署：病棟部門
- ・趣味
バレーボール・野球・テニス
スノーボード



PROFILE

- ・竹田 彩(たけだ あや)
- ・平成30年8月1日付採用
- ・出身地：日高町富川町
- ・配属部署：病棟部門
- ・趣味
映画鑑賞・キャンプ

～先輩から色々なものを吸収し患者さんのために頑張りたい～

一歩踏み出し新たな環境で看護を学びたいと思い、入院病床再開を機に看護師として入職させていただきました。

これからもさまざまな知識を深め、患者さまに寄り添う看護を目指して頑張っていきます。